



**7 Pièces**

**315 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85628923**

**6 970 000 €**

**Cannes**

Maison à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située dans l'un des quartiers les plus recherchés de la Cannes, la Californie, au sein d'une prestigieuse résidence comprenant seulement 3 villas indépendantes (avec parc, piscine et cours de tennis), exceptionnelle propriété de 315,28 m<sup>2</sup> (Loi Carrez) répartie sur deux niveaux et récemment rénovée dans un style contemporain et bohème-chic. Bénéficiant d'une vue panoramique sur la mer, les îles de Lérins, le Palm Beach et le splendide jardin de la copropriété, exposée plein Sud, au calme absolu et bénéficiant de prestations et finitions remarquables, la villa est composée d'une entrée, un ...

Located in one of the most sought-after areas of Cannes, La Californie, in a prestigious residence comprising only 3 independent villas (with park, swimming pool and tennis courts), exceptional property of 315.28 sqm (Loi Carrez) spread over two levels and recently renovated in a contemporary and bohemian-chic style. Benefiting from a panoramic view of the sea, the Lérins Islands, the Palm Beach and the splendid garden of the condominium, facing south, in absolute calm and benefiting from remarkable services and finishes, the villa is composed of an entrance, a living room, a dining room, a ...

**WILLIAM BOUZAT REAL ESTATE - CANNES FRENCH RIVIERA**

52, avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

